



5. Februar 2016

Kunden-Schreiben Nr. 7

Sehr geehrter Kunde,

**Betrifft:** REACH und DuPont

*DuPont's Polymers Position in Bezug auf die Mitteilung von Vorregistrierungsnummern*

Dieses Schreiben beschäftigt sich mit DuPont's Position bezüglich der Übermittlung von Vorregistrierungsnummern.

**Wichtige Anmerkung:**

Die folgenden Kommentare beziehen sich ausschließlich auf den Geschäftsbereich DuPont Performance Materials. Andere DuPont Geschäftsbereiche können anderen Geschäftsmodellen unterliegen und daher andere Entscheidungen treffen.

**Vorregistrierung**

Eine Vorregistrierung wurde unter REACH für "Phase-in"-Stoffe die vor dem 1. Juni 2007 auf dem europäischen Markt waren durchgeführt. Jeder Hersteller oder Importeur der weiterhin an der Verwendung eines solchen Stoffes interessiert war mußte vor dem 1. Dezember 2008 eine Vorregistrierung durchführen. Falls keine Vorregistrierung durchgeführt wurde, muß sofort registriert werden. Der Vorteil einer Vorregistrierung ist die Übergangszeit bis zur endgültigen Registrierung im Jahre 2018, während der der Stoff weiter hergestellt oder importiert werden darf.

Ein Hersteller /Importeur hat für jeden Stoff den er vorregistriert hat ein Aktenzeichen und eine Bearbeitungsnummer erhalten (*ref: 7 Duties of the Agency in guidance for registration*). Dies sind Bezugsnummern zur Verfolgung des Stoffes von der Vorregistrierung bis zur endgültigen Registrierung dienen. Diese Registranten- / Stoff-bezogene Vorregistrierungsnummer wird nicht veröffentlicht. Sie kann nicht zum Beweis einer Vorregistrierung herangezogen werden da sie durch Dritte nicht bei der ECHA überprüft werden kann.

Außerdem ist in einigen Fällen keine Vorregistrierung / Registrierung notwendig (z.B. bei Einfuhrmengen von unter 1 Tonne/Jahr).

Die Vorregistrierung / Registrierung bezieht sich auf einen Registranten und den durch ihn registrierten Stoff. Unter REACH gibt es keine allgemeine Zulassung von Stoffen mehr (wie vormals unter EINECS), sondern die Registrierung gehört speziell einem Registranten.



Die Produkte von DuPont Polymers sind, mit einigen wenigen Ausnahmen, Zubereitungen (Mischungen mehrerer Stoffe). Für solche Zubereitungen gibt es keine Vorregistrierungs- / Registrierungs-nummern da REACH die Stoffebene anspricht, nicht Zubereitungen.

Die Zusammensetzung von Produkten von DuPont Polymers wird als vertraulich angesehen. Daher werden weder CAS-Nummern noch Vorregistrierungsnummern von Polymer- / Polymercompound -bestandteilen Kunden mitgeteilt werden.

DuPont wird Kunden die darum bitten eine entsprechende Bestätigung der Vorregistrierung zukommen lassen.

Sollten Sie Fragen zum Inhalt unserer Schreiben oder zu einem anderen Thema im Zusammenhang mit REACH haben, können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stefan Dully  
Regulatory Affairs Manager, DPM, EMEA

Diese Information beruht auf unserem gegenwärtigen Wissensstand.

Sie unterliegt der Überarbeitung, sobald neue Erkenntnisse und Erfahrungen vorliegen. DuPont übernimmt weder eine ausdrückliche noch eine stillschweigende Garantie oder Gewährleistung oder sonstige Haftung im Zusammenhang mit der Verwendung der in diesem Dokument enthaltenen Information. Da DuPont nicht alle Aspekte der Tätigkeit seiner Kunden kennen kann und den Einfluß den REACH darauf hat empfehlen wir dringend, daß Sie sich mit der REACH Verordnung vertraut machen um deren Anforderungen und Zeitrahmen einzuhalten.

DuPont beabsichtigt nicht seine Produktpalette aufgrund der Einführung von REACH zu ändern, solange nicht wirtschaftliche oder technische Auswirkungen unser Geschäft beeinträchtigen. Im Hinblick auf DuPonts Abhängigkeit von seinen Zulieferanten hat DuPont allerdings nicht die volle Kontrolle über diese Entscheidung. Nach Einschätzung der Industrie ist zu erwarten, dass eine gewisse Anzahl von chemischen Produkten vom Europäischen Markt verschwinden wird. Dies wird zur Überarbeitung von Produktzusammensetzungen und nachfolgender Qualifikation der modifizierten Produkte bzw. Erzeugnisse führen. In bestimmten Fällen kann dies zu weitreichenden Produktänderungen führen.

Auf der REACH-Website der Europäischen Kommission finden Sie ebenfalls nützliche Informationen zu diesem Thema:  
[http://ec.europa.eu/environment/chemicals/reach/reach\\_intro.htm](http://ec.europa.eu/environment/chemicals/reach/reach_intro.htm)